

SALAM,

Fadila j'ai besoin de procurations pour la maison d'Algérie. En effet, abi m'a chargé de finir la maison en Algérie à Tlemcen avant de partir. Il s'agit de finir juste le 1^{er} étage et le toit. C'est uniquement moi grâce à mon travail et à ma maman grâce à la retraire de réversion (à cause du décès d'abi) que nous allons financer ce projet. Nous ne demandons à personne d'autres d'argent. Mais pour cela nous avons besoin des procurations de tous c'est pourquoi je te sollicite. Etant donné que nous sommes tous propriétaires de la maison il faut l'autorisation de tous pour chaque organisme algérien.

Je t'ai tout préparé dans l'enveloppe avec 8 procurations remplies il faut juste signer et vérifier le numéro de ta carte d'identité ou passeport avec la date « délivré le » svp. Il y a aussi une autre enveloppe avec 40€ pour le paiement au consulat. Maintenant au consulat tu es obligée de prendre rendez-vous même pour toutes les autres formalités. Il ne donne plus de ticket à l'entrée depuis fin novembre 2024.

Les procurations vont servir pour les administrations suivantes :

- Mairie (permis de construire);
- Cadastre ;
- Gaz, électricité
- Foncier
- Distribution de l'eau
- Notaires
- assurance
- 1 de plus au cas où j'ai oublié un organisme.

Cela permet d'aller une fois au consulat au lieu d'y aller plusieurs fois pour chaque organisme.

Je veux terminer ce qu'Abi a voulu faire lui-même mais qu'il n'a pas pu par manque de temps, de santé et d'argent. A nous de le finir incha'Allah.

Merci.

Rachid